



Comment produire et tester les PR

Et n'oublie pas ceci: " Toute vérité passe par trois étapes: d'abord elle est ridiculisée, ensuite violemment opposée, enfin elle est acceptée comme allant de soi. - Arthur Schopenhauer

Homéopathie gratuite :: Comment faire des remèdes homéopathiques avec un papier et un stylo (PR)

Poster Admin le ven. 16 avr. 2010 07:07

Quand j'ai commencé la première discussion sur les remèdes écrits sur papier (PR = Paper remedies) dans l'autre forum de l'homéopathie en septembre 2009

(http://forums.hpathy.com/forum_posts.asp?TID=10635), je ne connaissais que quelques notions de base sur ce nouveau type de remèdes homéopathiques.

Maintenant, après 8 mois de la première publication sur les relations publiques dans l'autre forum, l'administration du forum a interdit toute discussion autour de ce sujet alors j'ai été obligé de faire mon propre forum ici.

Le fil d'origine était l'un des plus visités et bien sûr l'une des plus grandes controverses de l'histoire du forum - pas étonnant. http://forums.Hpathy.com/forum_messages.asp?TID=10635)

Remèdes homéopathiques.

Comme pour toute nouvelle méthode, nous avons besoin de personnes à l'esprit ouvert et sans préjugés pour le tester et faire part de leurs expériences. Donc, nous encourageons tout le monde à essayer cette méthode lui-même, mais à essayer selon mes indications, au moins pour le début, afin d'éviter certaines erreurs que certains personnes très sceptiques ont déjà fait.

Celui qui utilisera **cette méthode doit comprendre que l'utilisation de PR ne consiste pas seulement à brouiller des noms sur un papier mais nécessite un certain type de mentalité** afin de pouvoir faire des remèdes de travail, de la même manière que moi ou d'autres homéopathes ont reproduit succès.

Pour vous donner le meilleur exemple de l'exigence dans la mentalité: imaginez un médecin allopathique très sceptique, tête et confiant à qui vous expliquez comment fonctionne l'homéopathie et le convaincre de donner quelques remèdes homéopathiques. Il va probablement essayer d'abord sur lui-même.

S'il a un patient peut-être, il va essayer sur lui. S'il est très pédant il pourrait même commencer un grand test en double aveugle sur beaucoup de patients ou une grande expérience.

Mais la probabilité de ne pas voir des résultats clairs qui le satisferont est assez élevée pour une telle personne. Ce n'est pas seulement à cause du scepticisme, qui offre un champ immense dans l'interprétation des résultats, mais aussi parce qu'il ne connaît pas encore certaines choses concernant l'effet, les aggravations et autres choses que nous connaissons de l'homéopathie. Bien que le docteur soit une personne intelligente, il ne sera pas facile d'être convaincu, même s'il les essaye.



Nous le savons tous par expérience. En ce qui concerne la méthode PR pour un homéopathe très sceptique, nous aurons un comportement similaire, mais d'un autre point de vue. Toute personne qui utilise cette méthode doit comprendre une différence très fine, mais très importante pour les vrais remèdes.

Cette différence n'est pas dans l'effet, qui est le même, mais dans ce qui est fait avant d'utiliser les remèdes. Avec un remède normal, le fabricant du remède est le laboratoire.

Le laboratoire respecte certaines règles de fabrication. Avec un remède de PR le fabricant sera maintenant le médecin ou le patient lui-même, tandis que l'administration du remède est la même.

Mais si un médecin utilise des relations publiques pour des patients, il et non le patient est le «fabricant spirituel», même si c'est le patient qui prépare le remède. J'ai remarqué que les gens sceptiques ne veulent pas accepter ou ne veulent pas comprendre cette différence très importante.

Ils devraient comprendre qu'ils sont maintenant ceux qui préparent le remède au lieu du laboratoire. Et quand quelqu'un ne fait que brouiller le nom sur le papier avec une forte incrédulité, cela affectera la préparation du remède.

Donc, ceux qui veulent utiliser les relations publiques doivent comprendre que dans leur préparation, la mentalité du praticien / utilisateur joue un rôle important parce qu'il y a des choses invisibles dans leur préparation et la programmation du remède dans l'eau n'est pas faite par le papier ou le nom écrit mais est le résultat de quelques entités invisibles intelligentes qui voient et ressentent vos pensées et vos intentions.

Avec **une mentalité positive** en ce qui **concerne ces remèdes**, vous obtiendrez des PR de travail quand vous le voulez et **ce n'est pas grave si le patient qui les obtient croit en leur effet ou non.**

Donc, votre mentalité décide si vous obtenez des PR de travail ou non. La plupart des gens seront en mesure de faire des relations publiques de travail.

Les relations publiques n'ont rien à voir avec la foi, comme le disent certaines personnes. Ils travaillent peu importe si le patient qui obtient le remède croit en eux ou non, ou croire en l'homéopathie ou non.

L'effet chez le patient n'est pas différent alors avec de vrais remèdes aussi longtemps que le médecin sait comment les préparer correctement. Donc, le but premier des RP est d'être ouvert à cette méthode et de se faire des amis avec le "laboratoire invisible".

Ceci est similaire avec les personnes qui ont une bonne relation avec les plantes dans le jardin ou dans leur maison. Tout le monde connaît l'effet de quelqu'un qui aime ses plantes.

Même avec ces remèdes. Alors, amenez-les d'abord avec eux et avec le laboratoire invisible. Une fois cela fait, leur équipe répondra à vos besoins avec toute puissance et n'importe quel remède à tout moment.

Sans argent, sans frais, sans expédition, sans temps d'attente, sans pharmacie et n'importe où dans le monde. Les PR sont d'une grande aide pour les urgences ou les cas où vous ne pouvez pas obtenir un remède homéopathique à temps.



Comment préparer les remèdes écrits sur papier:

La préparation du remède est très simple.

1. Prenez un morceau de papier non écrit et écrivez le nom complet et la puissance "**Nux vomica C200**", "Nux vomica LM3", "**Nux vomica 1M**". Toute puissance fonctionnera, de D1, LM1, C1 et LM1 jusqu'à MM et LM320.

2. Prenez un verre à boire ou une bouteille de (plastique ou verre n'a pas d'importance) et mettez de l'eau dedans. Vous n'avez généralement pas besoin d'eau, car vous n'utiliserez que quelques gorgées. 100 ml suffiraient, mais la quantité n'a pas d'importance si vous le souhaitez. Remèdes homéopathiques.

3. Maintenant, **placez le verre sur le papier**, le papier sur le verre ou collez le papier sur le mur de verre, comme vous le souhaitez. Il semble ne faire aucune différence où le papier est placé. Laisser l'eau être "programmée" avec les vibrations du remède pendant 2-15 minutes, en fonction du temps dont vous disposez. **Si c'est urgent, faites-le rapidement** (1-2 minutes) sinon faites-le plus longtemps (10-15 minutes).

J'ai découvert que **la succussion de l'eau** comme avec de vrais granules **ne sont pas nécessaire car le remède est frais**, mais vous pouvez le faire si vous le souhaitez. Vous pouvez succus si vous voulez, mais il n'y a pas besoin de cela (succussion seulement augmenter un peu la puissance). J'ai découvert entre-temps que la programmation se fait instantanément, **donc dans les cas très urgents, vous pouvez le faire en quelques secondes**.

6. Une gorgée de cette eau est équivalente à une dose de médicament, comme pour les vrais remèdes dissous dans l'eau (dose humide). Dans certains cas, une seule dose suffit, dans d'autres cas vous devrez répéter la dose, comme c'est le cas avec les vrais remèdes homéopathiques à base de pellets.

Parfois, il y a un goût étrange dans l'eau, selon le remède ou la puissance. Pas tout le monde remarque ce goût et ce n'est pas à chaque fois. Beaucoup de gens ont remarqué ce goût sans que je leur en parle. Il n'y a pas de règle selon laquelle le goût doit être présent.

Quelqu'un m'a dit que **le goût est présent lorsque le remède correspond à la maladie** de cette personne et que la personne est sensible. Donc, vous sentez un goût étrange, le remède vous aidera.

Si vous n'avez pas de stylo sur un papier, utilisez le mot parlé pour programmer l'eau. Cela a le même effet. Ce n'est pas le papier qui fait quelque chose, mais le contenu du papier: le mot!

Si le mot est écrit, parlé ou pensé, c'est le même effet. Les PR sont utilisés avec les noms des vrais remèdes utilisés en homéopathie ou avec la fleur de Bach.

L'utilisation de noms comme «amour», «guérison» ou tout ce que l'on pourrait vouloir écrire sur le papier n'a rien à voir avec l'homéopathie ou avec cette méthode et personne ne sait quel effet cela aura.

Cela fonctionne aussi, mais je n'ai aucune expérience avec ça. Lorsque vous faites un remède de fleurs de Bach avec la méthode PR, vous n'avez pas besoin de puissance mais

"Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage"

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie"



écrivez "remède de fleurs de Bach" avant d'écrire le nom de la fleur (par exemple "Fleurs de Bach") parce que les remèdes de Bach sont déjà efficaces. sun (ils sont comme une puissance C30-C60)

Lors des tests pour les PRs 1ère fois, vous devez adopter une attitude positive envers cette méthode et éviter d'être trop sceptique. Il est assez impossible que 3 homéopathes ici - et d'autres à travers le monde utilisant cette méthode ou des méthodes similaires - veulent vous tromper ou qu'ils soient trop aveugles ou trop stupides pour ne pas savoir quel est l'effet d'un remède homéopathique.

Rappelez-vous que toute nouvelle méthode est difficile à croire au début et rappelez-vous que Hahnemann lui-même a été raillé par ses élèves après avoir présenté la méthode d'olfaction!

Certaines choses doivent être essayées. Alors ne vous laissez pas influencer par les théories et les sceptiques, essayez-le! Il y a des gens qui n'essaieront jamais parce qu'ils sont convaincus de leurs préjugés. - utiliser d'abord la méthode PR dans les cas aigus réels et non dans les cas chroniques où de nombreux facteurs peuvent influencer l'effet.

Tester les cas chroniques seulement plus tard après avoir eu confiance dans les PR dans les cas aigus. Les cas aigus sont les meilleurs pour voir un effet rapide et évident, au début, utilisez cette méthode non seulement pour prouver si cela fonctionne ou non mais attendez une réelle opportunité et un cas clair.

Peut-être un cas où vous n'avez en effet pas le vrai remède à portée de main, évitez les tests sur vous-même, il est difficile même pour les bons homéopathes de trouver leur propre remède et si vous êtes encore assez sceptique, vous risquez de manquer certaines choses.

Si les PR semblent n'avoir aucun effet, donnez le véritable remède après pour voir si vous avez utilisé le bon remède, tester plus de 7-10 cas aigus simples où vous êtes sûr du remède avant de tirer des conclusions sur cette méthode.

Au début, n'importe qui peut faire des erreurs.

Respecter les indications de préparation

Eviter de croire les résultats négatifs des personnes très sceptiques de ce forum ou des patients avec peu d'indice d'homéopathie qui essaye cette méthode.

Testez pour vous-même! Vous n'avez pas à croire personne tant que vous savez comment les fabriquer et les utiliser, vous avez une main et un cerveau.

Sinon, vous pourriez rester un croyant au lieu d'une personne qui sait.

Rappelez-vous que toute nouvelle méthode aura des ennemis et des sceptiques. C'est toujours le cas avec l'homéopathie. Ne vous demandez pas si les gens ne croient pas en cela. C'est normal sur terre, certaines personnes disent que l'utilisation de ce type de remèdes n'est pas l'homéopathie, car ce genre de préparation, il n'est pas décrit dans Organon.

Ce n'est qu'une question d'interprétation, puisque nous utilisons encore la matière médicale et la règle de la similitude.

Sauf pour la méthode de préparation différente, rien d'autre n'est identique à ce que fait habituellement un homéopathe.



D'autres disent que ce n'est pas l'homéopathie parce que les remèdes ne sont pas prouvés sur la santé (même si nous obtenons les mêmes effets chez les malades.) Mais dans la matière médicale, les symptômes énumérés ont été recueillis non seulement les malades, d'intoxications ou d'observations cliniques.

La réalité montre qu'il n'y a pas de différence dans l'effet des relations publiques en le comparant à celui avec les remèdes réels, donc en pratique nous obtenons les mêmes résultats qu'avec les vrais remèdes. Si c'est l'homéopathie dans la théorie ce n'est pas vraiment important, et même en théorie il est impossible de prouver que ce ne serait pas l'homéopathie.

Le patient n'a aucune idée de la théorie. Il veut être guéri. Est-ce que cela a vraiment de l'importance tant que nous obtenons le même résultat qu'avec de vrais remèdes? Je ne pense pas. Appelez ça comme vous voulez: le but de toute méthode de guérison est de guérir les malades.

La preuve sur des personnes en bonne santé était nécessaire pour trouver les symptômes qui peuvent être guéris par le remède chez les malades. Le but de l'utilisation des remèdes homéopathiques est encore de guérir les malades et ne pas faire des provings ou d'interpréter certaines théories.

Un guérisseur doit être pratique et intéressant pour guérir les malades et ne pas muter à un chercheur de théorie et il devrait être heureux de pouvoir le malade est un remède de travail lorsqu'il n'y a pas d'autre possibilité d'obtenir un véritable recours.

J'utilise de vrais remèdes chaque fois que je peux, mais il y a beaucoup de cas où je n'ai pas le remède disponible où il n'y a aucune possibilité d'en obtenir en temps réel. Cela ne me dérange pas comment mes remèdes sont faits ou par qui tant qu'ils ont l'effet attendu et désiré.

Si cela vous dérange, alors n'utilisez pas ce genre de remèdes! Si vous préférez voir votre patient attendre ou souffrir quand vous n'avez pas de véritable remède à portée de la main, n'utilisez pas les PR !

Cela pourrait ne pas être l'homéopathie aux yeux des autres et quelqu'un pourrait vous reprocher d'utiliser **PR homéopathie** ! J'ai utilisé les **PR dans les cas aigus et chroniques**. J'ai eu de **petites aggravations**, de **fortes aggravations**, j'ai eu des guérisons.

Là où certains cas où rien ne s'est passé à cause d'une mauvaise prescription. Un autre remède donné après à travaillé. Je ne vois aucune différence par rapport aux vrais remèdes.

Ma confiance en cette méthode a augmenté de jour en jour au fil du temps et maintenant je peux dire: jusqu'ici, les PR travaillaient à chaque fois quand le remède était choisi correctement.

Ma confiance en eux est maintenant 100%. Je ne savais pas s'ils travaillaient tout le temps au début et je pensais que seules des puissances plus élevées (> 15) fonctionneraient. J'avais tort, j'ai dit ici sous forme compacte tout ce qui est nécessaire pour que quiconque puisse créer et utiliser des relations publiques avec succès. Le reste dépend de toi.

Personne ne peut vous faire croire, essayez comme je l'ai dit. Si j'ai réussi à faire des relations publiques, Sajjad a réussi, April a réussi et même Brussel (avec un autre remède puis homéopathique) il n'y a aucune raison que cette méthode ne fonctionne pas pour vous tant que vous gardez à l'esprit ce que j'ai dit plus haut. Bonne chance !